

# La lettre mensuelle de Jean-Paul Escolar

Lettre n°5 - Novembre 2014

## Le mois de novembre, mois de la Fondation Rotary

### Si nous parlions de la Fondation Autrement !

*Le mois de novembre est par tradition rotarienne le mois consacré à la fondation, j'ai décidé cette année d'éviter les rappels historiques, techniques des actions de la Fondation autour des six axes stratégiques.*

La plupart d'entre vous ont participé depuis trois ans aux formations du district sur le sujet et ont obtenu ainsi la certification de leur club. Ces formations ont permis une meilleure compréhension et appréhension de la Fondation à la fois dans ses principes de fonctionnement et dans l'utilisation des subventions du district.

Je souhaite aborder avec vous le financement de la Fondation. Si nous voulons que celle-ci soit efficace il faut lui en donner les moyens. Il y a bien sûr la participation de chacun en fonction de ses moyens, mais il faut aussi prévoir dans nos actions de collectes d'en réserver une partie pour alimenter les fonds annuel et polio.

L'année 2013/2014 aura vu le fonds annuel progressé, mais en se penchant un peu sur les chiffres l'opération s'est faite par un système de vases communicants en diminuant d'une façon significative les versements au fonds dédié de polio plus.

Dans mes visites de clubs j'ai entendu des amis me dire que l'intérêt du versement sur le fonds annuel était que l'argent nous revenait en partie par le FSD.

Financer sur ce fonds une partie de nos actions c'est bien, mais le sourire d'un enfant qui grâce à nos dons peut s'amuser et gambader sans handicap est tout aussi important.

Un euro versé c'est un enfant sauvé, il nous faut donc en cette année 2014/2015 partager nos dons entre le fonds annuel et le fonds polio. Pourquoi pas, quand nous disposons de 100 euros, en verser 70 au fonds annuel et 30 à polio plus.

Aujourd'hui quand nous versons 1 € la fondation Bill et Melinda Gates nous verse 2 €, c'est le moment ou jamais d'en profiter pour participer d'une manière plus importante à l'éradication de la polio.

Au moment où des partenaires nous viennent en aide, comme les voiles du Conservateur, en communiquant sur la polio lors de la course de la route du rhum en arborant les couleurs de END POLIO NOW sur la voile et le cockpit d'un bateau, il nous faut montrer que la lutte contre la polio reste pour le Rotary une action prioritaire et que les rotariens n'oublient pas la promesse faite d'offrir un monde sans polio à nos enfants.



**Pour faire rayonner le Rotary, il n'y a pas de petit don mais des dons, rappelons- nous 10 € c'est environ 15 vaccins. Pour donner c'est simple, il faut se rendre sur Mon Rotary et cliquer sur « je donne » les sommes versées apparaîtrons sur votre compte personnel et au profit de votre club.**

**Rappelons- nous il n'y a rien de plus beau qu'un sourire d'enfant.**

**Amitiés rotariennes,  
Jean-Paul Escolar**